

RINGKASAN

“PEMBERIAN STIMULAN AMCOTREL PADA TANAMAN KARET (*Hevea brasiliensis*) DI PTPN XII KEBUN GLANTANGAN - JEMBER” Naufal Dzaky Tamami Al Azami, A43180660, Tahun 2018, Halaman, Jurusan Produksi Pertanian Program Studi Budidaya Tanaman Perkebunan, Politeknik Negeri Jember, di bawah bimbingan Dosen Pembimbing Anni Nuraisyah S.ST., M. Si

Praktek Kerja Lapangan dilaksanakan selama 4 bulan mulai 6 September sampai dengan 15 Desember di PTPN XII Kebun Glantangan-Jember. Metode yang digunakan dalam pelaksanaan Praktek Kerja Lapangan adalah metode observasi, wawancara, penetapan kerja dengan mengikuti seluruh aktifitas yang ada di kebun. Pada kegiatan Praktek Kerja Lapangan yang saya lakukan di Afdeling Kalimayang Kebun Glantangan dengan memperhatikan teknis pelaksanaan Budidaya Tanaman Karet. Stimulansia merupakan kegiatan yang dilakukan untuk memperbanyak hasil produksi lateks pada klon PB 260, dengan menggunakan stimulan dengan merk dagang Amcotrel, karena pengaplikasian yang mudah, ekonomis, dan sesuai dengan kebutuhan tanaman.

Tujuan di laksanakan nya kegiatan Praktek Kerja Lapangan (PKL) mahasiswa diharapkan dapat melaksanakan dan mengetahui teknis budidaya tanaman Karet dengan baik sesuai pedoman di buku dan dalam kondisi lapang, dapat mengetahui dan memahami pemeliharaan tanaman Karet di PTPN XII Kebun Glantangan-Jember. Pelaksanaan kegiatan ini dilakukan dengan mengikuti seluruh rangkaian kegiatan pemeliharaan yang ada di kebun dari awal sampai akhir sehingga mahasiswa mendapatkan ilmu teknik budidaya dan pengalaman kerja secara langsung di perusahaan tersebut.

Kegiatan pertama yang dilakukan adalah pengenalan lokasi PT. Perkebunan Nusantara XII Kebun Glantangan tentang semua komoditi yang ada di perusahaan tersebut yang di fasilitatori dengan Bapak Robertus Doni Trianto selaku ASAKU (Asisten Administrasi Keuangan) di kantor induk PT. Perkebunan Nusantara XII Kebun Glantangan. Pada perusahaan tersebut terdapat 5 afdeling yang terdiri

afdeling Kalimayang, Wonojati, Bajing Onjur, Sumber Waringin dan afdeling Kalibajing. Kegiatan selanjutnya yang dilakukan adalah pengenalan di lahan yang di tempatkan pada afdeling Kalimayang yang di fasilitatori dengan Bapak Andrias Kristanto selaku asisten tanaman di afdeling Kalimayang. Pada afdeling Kalimayang memiliki luas 449,95 Ha yang terdiri dari tanaman pohon karet, tebu.

Kesimpulan mengadakan stimulan

(Jurusan Produksi Pertanian, Program Studi Budidaya Tanaman Perkebunan, Politeknik Negeri Jember)